

教員 養護教諭

●課程の雰囲気はどうですか？

女子ばかりの30人なので女子100%です。ほぼ皆が同じ授業を受けるので仲の良さも100%です☆

●どんな授業がありますか？

元小児科医の先生の実験を聞くことができるのは魅力ですね。赤ちゃんが立ち上がる過程を、皆でうつ伏せになって体験する授業もあり、おもしろいです。

●入学前と後のギャップはありますか？

勉強も忙しいので、勉強とアルバイトの両立が少し難しく感じました。



生化学ムズかしい...



養護教諭養成課程1回生のみなさんに聞きました！



毎日が女子会♪

●大学生活の楽しみは？

やっぱり恋愛トーク！毎日が女子会です☆

●将来の夢は？

頼れる保健室の先生になることです！



留学生同士、学科を越えての交流もさかんです

●大学生活の楽しみは？

五月祭や神霜祭、学科のセミナーなど行事が多いので、それが楽しみです。今年のセミナーでは、和歌山へねこ電車に乗って、たま駅長に会いに行きました。

●専攻の雰囲気はどうですか？

全員で25人くらい、男女比は半々です。留学生は毎年3人くらいいて、他の専攻より国際的でアットホームな雰囲気ですよ！

●どんな授業がありますか？

社会文化コースでは地理・日本史・世界史・経済・法律など、たくさんの視点から社会について学び、幅広い知識を身につけることができます。また専門的な範囲まで学ぶこともできますよ。

●入学前と後のギャップはありますか？

一般教養も専門科目も自分のやりたい分野だけ学べるとは思ったけど、それ以外の分野も学ばなければいけないので、思ったよりも大変です。

●将来の夢は？

大学卒業後は、日本で就職したいと思っています。でも将来は、母国(中国)で教師になりたいです！



文化研究専攻・社会文化コース2回生の留学生・韓さんたちに聞きました！

教養

社会文化

とある大教の大学生活

キャンパスライフ

●専攻の雰囲気はどうですか？

人数は60人程度で、3回生から3つのコースに分かれます。男女比はだいたい男:女=3:7くらいですかね。私の周りの友達それぞれ自分の好きなことをやっているの、流行っていることはこれと言ってないかも！(笑)

●どんな授業がありますか？

実際に福祉施設で働いている方にゲストティーチャーとして来ていただいたり、最近学んだことと言うと、ネアンデルタール人から現代人までの脳の発達過程や生まれてから死ぬまでの人間の発達なども学んだりしています。人間は死ぬまで発達しているんですよ！



ゲストティーチャーに来ていただきました！

●入学前と後のギャップはありますか？

人間科学専攻では教員免許が取れません。(受験生は要注意!) その代わりに、ボランティア活動や資格の勉強など自分の時間を自由に満喫しています！

●大学生活の楽しみは？

旅行ですね。この2年間だけでも鳥取・広島・岡山・淡路島・京都・愛知・福井・北海道・韓国……など。今後もアルバイト代をやり繰りしているんな所に行きたいです！

●将来の夢は？

大学院に進学して臨床心理士の資格を取ることです。でも、できることなら20代のうちは外国に行ったり、転職してみたりと枠にとらわれずいろんな経験をしたいですね(笑)

先生も生徒もみんな仲よし☆



知っているようで知らない

大教のそとんこ

今回は大教の生協売り場で見かけるこの瓦せんべいにズームイン☆
今から130年以上前に亀井堂総本店で誕生した瓦せんべい。実は大教の瓦せんべいも、亀井堂総本店のものです。

瓦せんべい編

瓦せんべいのヒミツ

ヒミツ1
セレスのおしゃれスイーツだった！

セレブならこれを食べなくつてよ

ヒミツ2
和菓子でなく洋菓子!?

ヒミツ3
別名
ハイカラせんべい

ヒミツ4
なんとカステラと材料が一緒!

ヒミツ5
創業者の趣味(瓦収集)が高じてこの形に

スタッフで美味しくいただきました。

さて、ここ最近世間では「生」スイーツがブームですが、130年以上前は「焼」ブームだったみたいですね。流行は繰り返されるとよく言われるので、「焼」スイーツブームの再到来を先取りして、この機会にほんのりセレブ感を味わってみてはいかがでしょうか？

教養 人間科学

人間科学専攻・発達人間福祉学コース3回生の大里さんたちに聞きました！